

LE TURQUOISE

La couleur Turquoise

ÉCRIT PAR ANGELINA FIRINU-GREFF

La couleur Turquoise s'obtient en mélangeant du bleu et du jaune. On appelle turquoise les couleurs bleu pale tirant légèrement sur le vert. On peut également l'appeler bleu turquoise ou vert turquoise selon la nuance. A l'origine le pigment était obtenu par broyage de la pierre du même nom. Le turquoise dégage un sentiment de pureté et de fluidité. Il a un coté rafraichissant et thérapeutique. Il suggère la régénérescence, les besoins d'évolution et de transformation, tout autant que le besoin de changement. Il existe un centre énergétique peu connu entre le chakra du Cœur (vert) et le chakra de la gorge (bleu) il est situé entre ces deux centres énergétiques et il fait le lien entre le quatrième et le cinquième chakras. Situé au niveau du thymus, il est en relation étroite avec le chakra de la gorge. La turquoise est une couleur apaisante et rafraichissante qui est associée à la sophistication, l'énergie, la sagesse, la sérénité, l'amitié, l'amour et la joie. Ses différentes nuances ont une touche douce et féminine, c'est pourquoi elle est souvent considérée comme une « couleur de fille ». Certaines variations de cette couleur sont utilisées pour représenter l'eau et sont appelées aigue-marine et aqua. La turquoise est un symbole de bonne chance. La couleur et la pierre turquoise symbolisent toutes deux l'amitié et sont censées apporter la paix à la maison et à tous ses occupants.

Les pierres bleus clairs : Aigue marine, Apatite bleu, Angérite (Anhydrite), Benitoïte, Calcédoine, Célestine, Euclase, Fluorite bleu, Larimar, Tourmaline bleu (Indigolite), Turquoise, Calcite bleue, Cyanite, Smithsonite bleue, Topaze bleue, Hémimorphite. Exception faite pour l'Amazonite qui est verte mais peut s'apparenter à du bleu parfois.



Le Turquoise couleur d'évolution

Les minéraux turquoise : Dans ce cas précis, on parlera plus particulièrement des minéraux bleus. Les minéraux bleus ont un effet rafraîchissant et apaisant. Ils régulent l'activité des reins et de la vessie et donc l'équilibre des liquides, des hormones, des acides et des bases ainsi que des sels minéraux dans le corps. Le bleu active l'élimination et les déplacements de liquides organiques. Il a des qualités anesthésiques, analgésiques et antispasmodiques. Le bleu permet de lutter contre les infections cutanées. Il est également indiqué pour travailler le système respiratoire et les capacités auditives.

Sur le plan psychique : Le bleu détend, rend ouvert et honnête, accélère les réactions instinctives et maintient en mouvement. Les minéraux bleus aident à surmonter les peurs, à prendre courage et à vivre une vie de couple. Le bleu à un effet relaxant et apaisant. Les bleus sont des couleurs équilibrés qui véhiculent de grandes qualités morales : sens de la justice, de la loyauté, du devoir, de la rigueur et de la persévérance. Le bleu stimule l'imagination et permet de se détacher de réalité parfois pensante. C'est la couleur de la tendresse maternelle, qui apaise les doutes. Le bleu facilite la communication, l'expression orale, le sens du discours, la justesse du ton, le chant, l'écoute des autres, le dialogue.

Sur le plan spirituel : Le bleu rend fluide en nous aidant à reconnaître nos fixations et les influences extérieures, et à nous en détacher. Les minéraux bleus aident à développer la force et l'équilibre intérieur. Ils incitent à connaître et à rechercher la vérité.

En architecture, le bleu turquoise est l'une des couleurs les plus populaires de la décoration d'intérieure. On la trouve le plus souvent dans les salles de bains et les chambres. Sa grande popularité découle de sa capacité à transmettre deux choses essentielles : la tranquillité et la fraîcheur. De plus, parce que c'est une couleur vive, elle est aussi souvent associée à un sentiment de clarté. De plus, il est important de se rappeler que, pour beaucoup de gens, la couleur bleu turquoise représente des eaux fraîches et cristallines et rappelle les émotions positives des vacances d'été et des journées heureuses à la plage. Pour la plupart des personnes, le bleu turquoise est une couleur positive. Quand on utilise le bleu turquoise, la modération est la clé. Si vous décidez votre chambre en bleu turquoise de haut en bas, elle vous semblera oppressante. Préférer un mur ou une colonne, ou utiliser des décorations et des accessoires pour ajouter des touches de turquoise à des endroits stratégiques de la pièce. Ainsi, le contraste sera maintenu et votre décoration du meilleur gout. Cette couleur fonctionne très bien avec un décor blanc ou gris. Le turquoise pourra être un excellent moyen d'égayer la maison. La turquoise a pris d'assaut le monde de la mode et est devenue l'une des couleurs les plus populaires pour la mode et les bijoux.



La couleur est superbe dans tout type de vêtements, des robes de soirée aux robes de fête, avec toutes sortes d'ornements et de tissus. Le turquoise est également très facile à combiner avec d'autres couleurs. Elle se marie particulièrement bien avec des couleurs chaudes et terreuses comme le marron, l'orange et le jaune, mais elle a aussi tendance à être superbe avec des couleurs froides comme le violet, le rose, le vert et le bleu. Les accessoires turquoise peuvent rendre les ensembles les plus simples colorés et attrayants. Aujourd'hui, de nombreux créateurs combinent la turquoise avec des diamants, des perles et même de l'or.

Selon William BERTON, le Turquoise est une couleur de transformation. Dans sa forme « matière », il permet la libération d'émotion. Le turquoise sait témoigner de l'amour sous la forme d'un geste, d'une pensée, d'un regard, d'un don, et cela d'une façon discrète et mesurée. Par contre, il ne sait pas retenir ses émotions qui, parfois, peuvent le submerger. Le turquoise matière sait attirer à lui ce qui lui manque. Au turquoise, on entre dans une évidence que, au-delà de la logique, une force invisible, voir incompréhensible, existe. Le Turquoise libère les émotions qui, retenues ou cristallisées dans le corps, entretienne la difficulté de guérir les maladies. Pour localiser la source émotionnelle, il est important de regarder comment en guérir en faisant l'impasse de l'évacuer. Le turquoise libère et guérit toute personne prête à faire ce travail de retrouvailles intérieures. Reconnaître son impuissance à exprimer un vécu profond, oser se l'avouer revient à faire un aveu relevant de l'acte de foi.

Le Turquoise « lumière » est la complémentarité. Il participe de façon active à l'équilibre planétaire au niveau des consciences, des valeurs écologiques, de la protection de la nature, la préservation de la faune et de la flore. Il ne sait pas être individualiste, polluer, salir, gâcher, sans penser aux autres. Le Turquoise « lumière » augmente le taux vibratoire d'un lieu, d'une atmosphère à l'aide de sa façon de penser et d'agir, comme des dons reçus. Il a besoin de restaurer la notion de partage à l'échelle planétaire, participer à l'élévation de la conscience en faisant appel à la bonne volonté de chacun. Au Turquoise « lumière » se rapporte à tous les actes de guérison inhabituelle. C'est la couleur rattachée au don de vie. C'est la loi d'attraction et d'amour. Le chemin que vous avez à faire n'est pas de solliciter sa présence, mais de vous rendre à l'évidence que, tant que vous ne pouvez accepter de vous voir là où vous en êtes dans votre vie, vous ne prendrez pas conscience que tout ce qui vous est donné correspond à vos besoins. Vous attirez votre complémentarité à partir de ce qui est inscrit en vous. Le turquoise est la couleur qui se rapproche le plus de l'équilibre de l'homme au sein de la nature. La libération des émotions ouvre la porte à la manifestation de la guérison. Passée cette porte, vous pouvez vous apercevoir à quel point la vie prend soin de vous.

**RÊVE TA VIE
EN COULEURS,
C'EST LE
SECRET DU
BONHEUR.**

WALT DISNEY